



EN IMAGE

**BESANÇON**



### **Erwan Coublan récompensé à un concours national**

Lors d'une cérémonie Au grand Rex à Paris, le palmarès de la 12e édition du concours national « Je filme le métier qui me plaît » a été dévoilé. « Un clap de bronze » a été remis à Erwan Coublan, 19 ans, et élève en terminale bac pro Melec au lycée professionnel Saint-Joseph à Besançon. Passionné par son futur métier dédié à la maintenance en énergie, le lauréat a convaincu le jury par une vidéo de trois minutes, retenue pour la sélection officielle. Il y présente avec originalité son futur métier.